

Machalke

Frank Güttgemanns wird neuer Vertriebsleiter

Mittwoch, 23.03.2016

Die Stelle des Vertriebsleiters für die Machalke Polsterwerkstätten ist neu besetzt, wie das Unternehmen heute in einer Pressemitteilung bekannt gibt. „Wir freuen uns, mit Frank Güttgemanns einen kompetenten Branchenkenner gewonnen zu haben, der sich bereits viele Sporen in der Polstermöbelindustrie verdient hat und mit seiner engen Verbundenheit zu hochwertigen Ledern perfekt als Kopf der Vertriebsmannschaft eingebunden werden kann“, so Thomas Schlosser, verantwortlich für die Produktentwicklung bei Machalke. Güttgemanns folgt auf Magdalena Ladleif, die nach eineinhalb Jahren die Vertriebsleitung bei Machalke aufgibt und zum 1. April zu Koinor wechselt. Frank Güttgemanns berichtet direkt an Oliver Gutekunst, der innerhalb der Prevent Möbeltochter Neofacture Furniture die Gesamtvertriebsleitung verantwortet und derzeit noch die Stelle als Vertriebsleiter Wössner zu besetzen hat.

[zum Seitenanfang](#)